



## **Squashclub Saarlouis: Erstes Ranglistenturnier der neuen Saison mit vielen Sportlern**

Die Ensdorf Open, das vom Oberligisten 1. Squashclub Saarlouis organisierte erste Ranglistenturnier im Südwesten in der neuen Squashsaison, wurde ein voller Erfolg. Insgesamt 26 Sportlerinnen und Sportler der schnellen Rückschlagsportart trafen sich am 27.09.2025 in den Squashcourts der Fitness- und Squashhalle in Ensdorf, um Sieger in 3 Gruppen auszuspielen. Die C-Gruppe bestand aus 10 Spielerinnen und Spielern, davon 5 Jugendliche bis 15 Jahre sowie weitere 5 Erwachsene aus den unteren Ligen des Verbandes Rheinland-Pfalz-Saar. Bei den Jugendlichen setzte sich Julien Ulrich aus Zweibrücken vor seinen Vereinskameraden Alina Schuhmacher und Eric Köser durch. Vierter wurde Collin Ulrich vor Jana Lauber, die ihr erstes Turnier spielte. Den Seniorenteil dieses Feldes beherrschte Chris Ulrich aus Zweibrücken vor Salvatore Grasso vom Heidenkopf und dem Saarlouiser Markus Burg.

Das 8-köpfige B-Feld spielten neben 5 einheimischen Squashern die Routiniers Frank Skowronek und Peter Ries aus Saarbrücken sowie der Luxemburger Evgheni Gluhoi aus. Sieger wurde André Damde aus Saarlouis vor Gluhoi. Der Saarlouiser Marc Gladel setzte sich im Spiel um Platz 3 gegen den ehemaligen Saarlandmeister Frank Skowronek überraschend durch.

Das A-Feld der Spitzenspieler des Südwestens beherrschte der aus Darmstadt gewechselte Neu-Idar-Obersteiner Mehdi Azari Raad. Er dominierte in einem spannenden Finale den sehr starken Markus Hermann aus Frankenthal in 4 Sätzen. Platz 3 ging an den Squasher Timo Mühlenthaler aus Idar-Oberstein vor Anders Kroscky aus Germersheim.

Wadgassen, den 30.9.2025

Verantwortlich für den Inhalt:  
Kurt Rauch